



En Palautordera construyeron una estelada gigante con piezas cerámicas.

Jordi Abayà

## ABIERTO

Los ayuntamientos de Sant Pere de Vilamajor, L'Ametlla y La Garriga, abrieron las oficinas municipales para que pudiera trabajar quien lo deseara

del municipio con el lema "Municipi per la Independència". El acto finalizó con el encendido de cuatro bengalas rojas en el tejado del Ayuntamiento en recuerdo de Lluís Companys.

Por otra parte el Ayuntamiento de La Garriga decidió este 12 de octubre, abrir las puertas del Ayuntamiento para que los trabajadores que quisieran acudir a sus puestos de trabajo pudieran hacerlo. El Ayuntamiento en un comunicado interno, explicó que "las horas trabajadas no serán compensadas". La iniciativa, al parecer, no tuvo mucha acogida y la mayoría de funcionarios celebraron el festivo. También abrieron sus puertas, con similar fortuna, los ayuntamientos de L'Ametlla del Vallès y Sant Pere de Vilamajor quienes plantearon a sus empleados la posibilidad de cambiar las horas trabajadas por las de otro día. En los tres municipios, dado el carácter festivo, las dependencias municipales permanecieron cerradas de cara al público. Sant Pere, además, celebró el día 12 un pleno extraordinario en que se aprobó declarar el municipio "territori català lliure i sobirà".

## Pugna por la estelada más grande

La competición entre localidades para ver quien es más independentista está servida. Este pasado fin de semana, con motivo del largo puente de la Hispanidad, hubo un buen ejemplo de que hay poblaciones que pugnan por ver quién demuestra mayor solvencia soberanista. El sábado, día 13, en Santa Maria de Palautordera construyeron una megaestelada que ocupaba 160 metros cuadrados. El domingo, día 14, otro banderón independentista de proporciones desmesuradas cubrió la totalidad de la fachada del Ayuntamiento de La Garriga. Ambas han sido presentadas como la "estelada més gran del món". La diferencia entre las dos es que la primera tenía un carácter solidario y fue construida mediante el uso de 4000 piezas de cerámica, mientras que la segunda, que era de tela, tenía una finalidad reivindicativa. El acto de Santa Maria de Palautordera, incluido dentro de las

vallès

actividades de la Festa Major, formaba parte del tradicional concurso de paletas organizado por la entidad Terra Cuita. La construcción de la estelada de cerámica costó toda la mañana y en la misma participaron cerca de un millar de personas, incluidos el alcalde del municipio, **Jordi Xena** y algunos regidores. La actividad permitió recoger 500 euros que se destinarán a la Marató de TV3.

En el caso de La Garriga el acto estaba organizado por la Asamblea Nacional Catalana (ANC) y se llevó a cabo a partir de las cinco de la tarde. Tras el despliegue de la bandera, que cubrió la totalidad de la fachada del consistorio, hubo parlamentos y seguidamente se apadrinaron los cuatro carteles que se instalaron este mismo martes en las entradas

## Los alumnos de instituto protestan contra los recortes

Alumnos de diversos institutos de la comarca secundaron parcialmente la huelga de 72 horas convocada desde el martes 16 al jueves 18 en protesta por los recortes educativos en la enseñanza secundaria, los ciclos formativos y los estudios universitarios. En la fotografía aparecen los alumnos de cuarto curso de ESO y primero y segundo de Bachillerato del IES Bellulla de Canovelles que este martes salieron media hora antes de clase para concentrarse en la plaza de la Joventut. La protesta contra las políticas del ministro de Educación, **José Ignacio Wert**, fue respaldada con la presencia del alcalde de la población, **José Orive** y miembros del AMPA. Los alumnos de Canovelles leyeron un manifiesto antes de concluir su protesta.



CANOVELLES

br

## Los molletenses evalúan con un notable Can Mulà

Los usuarios de la biblioteca de Can Mulà en Mollet del Vallès consideran que el equipamiento ofrece un servicio notable. Así se desprende de un estudio llevado a cabo a partir de encuestas a 400 personas y que concluye que la valoración global de la instalación es de 8 sobre 10. El informe que ha elaborado el Servei d'Avaluació i Qualitat de la Diputació de Barcelona, muestra que los aspectos más valorados son la atención recibida y el buen estado del equipamiento. El 78,5% de los encuestados afirma que acuden a la instalación todo el año, cosa que representa un incremento de más de 20 puntos respecto al 2003. Un 47,5% afirma haber utilizado el equipamiento en el último mes.

## Doscientas personas contra el desalojo de Can Piella

Unas doscientas personas se reunieron el pasado sábado en La Llagosta para manifestarse en contra del desalojo de la masía de Can Piella en el término municipal de Montcada i Reixac. Los manifestantes recorrieron varias calles del municipio y posteriormente se desplazaron hasta la finca. La manifestación concluyó en un juicio popular contra la sociedad Grupo Inmobiliario Alcaraz, propietario de la finca, y que es quien ha reclamado su desalojo. Posteriormente, varios de los manifestantes organizaron una acampada que no finalizó hasta este lunes cuando estaba previsto el desalojo.

La masía de Can Piella llevaba ahora tres años ocupada por un grupo de jóvenes que destinaron su uso a diversas finalidades de tipo social como el trabajo de las tierras de forma colectiva, la investigación de sistemas energéticos alternativos y actividades culturales.

Durante los últimos días, la asociación para la conservación de Can Piella ha recogido 2000 firmas en contra del desalojo.